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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 28 de junho de dois mil e 
vinte e dois às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a distância 
"Google Meet", pelo link: https://meet.google.com/mcz-ushk-
bdg?authuser=0&hs=122. Foram consideradas como presença na 
reunião os Conselheiros que participaram da videoconferência, 
concordando com as deliberações propostas, conforme registro de 
imagens das telas, às fls. 41 verso; 42 frente e 42 verso , que assinam 
posteriormente esta ata. Justificaram as ausências os Conselheiros: 
Andressa Carolina de Souza - Titular; Dafne Hardt dos Santos - Titular; 
Vera Lucia da Luz - Suplente; Adriana Rossi da Costa Caetano - 
Suplente; Luci Mara Garcez Marin -Suplente e Ana Paula Marin - Titular. 
Participaram  como ouvintes: Adriana Azevedo - APAE; Ana Maria 
Bartholomeu - Casa Santa Marta e Maria Angélica Santos - CESPROM. A 
reunião foi iniciada pelo Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues 
que agradece a presença de todos, salienta que a necessidade da 
realização da reunião extraordinária devido a urgência do assunto e a 
importância como também de não se perder os prazos legais de envio da 
documentação que se faz necessária, leu a pauta da reunião enviada 
para os Conselheiros e ouvintes por e-mail e pelo grupo de WhatsApp – 
CMAS – REUNIÕES: PAUTA: 01 - DELIBERAÇÃO 1.1 – Aprovar 
emenda parlamentar, destinada Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais –  APAE de Jundiaí. 1.2 – Aprovar emenda parlamentar, 
destinada Casa Santa Marta – CASAMAR. Passando para o item da 
pauta : 01 - DELIBERAÇÃO 1.1 – Aprovar emenda parlamentar, 
destinada Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais –  APAE 
de Jundiaí  A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de 
Gestão da Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social, 
explica que são duas emendas uma para APAE e outra para Casa Santa 
Marta, cada emenda abre uma lista de materiais possíveis para se 
comprar e se ao realizar a compra o valor for maior ao recebido a 
Prefeitura Municipal tem que cobrir a diferença. Coloca que as emendas 
parlamentares são do Deputado Federal Hugo Leal, através do SIGTV - 
Sistema do Ministério da Cidadania, na modalidade fundo a fundo. A 
emenda parlamentar nº 202281000306, número da programação 
352590420220006, no valor de 200.000,00 (duzentos mil reais), 
destinada Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais –  APAE 
de Jundiaí  é para  investimentos, os itens que a Organização selecionou: 



 

2 

01 automóvel básico sem acessibilidade; 08 computadores, 03 nobreak; 
06 notebooks e 01 projetor multimídia. A Coordenadora da APAE Adriana 
Azevedo explica que solicitaram os itens acima mencionados já estão 
com tempo grande de uso e gerando muita manutenção. Passando para 
próximo item de pauta . 1.2 – Aprovar emenda parlamentar, 
destinada Casa Santa Marta – CASAMAR).  A Técnica senhora Raquel 
Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de Assistência 
e Desenvolvimento Social coloca que emenda parlamentar nº 
202281000306, número da programação 352590420220005, no valor de 
200.000,00 (duzentos mil reais), destinada a Casa Santa Marta, destinada 
também para investimento. Os itens selecionados pela Organização 
foram: 01 automóvel utilitário sem acessibilidade,  tipo mini van, 
capacidade para 7 pessoas; 03 computadores; 01 fogão industrial; 01 
freezer; 01 geladeira; 02 impressoras; 01 notebook e 06 beliches de aço. 
A coordenadora Ana Maria Bartholomeu explica da solicitação da compra 
do automóvel, coloca que hoje tem uma Kombi, que necessita de muita 
manutenção, está é cedida da Prefeitura Municipal. e os demais itens 
também estão precisando de trocas, inclusive trocar alguns beliches pelo 
de aço que proporciona maior segurança. O senhora Presidente Rodrigo 
Pierobon Rodrigues abre para questionamentos. A Conselheira Iracilda 
Rodrigues de Souza pergunta se poderá haver mudança na lista de 
seleção dos itens, se a OSC depois verificar a necessidade de ocorrer 
alguma mudança. A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de 
Gestão da UGADS explica que não, pois toda a documentação fornecida 
fica arquivada para posterior prestação de contas. O  senhor Vice-
Presidente do CMAS Luiz Guilherme Fushini  Camargo pergunta a 
previsão de chegada. A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi 
esclarece que no geral demora em torno de 06 meses, mas não tem uma 
previsão exata. A senhora Gestora Adjunta da UGADS e Conselheira 
Franciellem Telles Camargo pergunta o recurso estando depositado no 
fundo, quanto tempo a Unidade de Gestão tem para passar os itens para 
as Organizações. A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi até o dia 31 
de dezembro do segundo ano subsequente ao do exercício de repasse, 
mas o problema maior é que os preços dos itens aumenta muito de valor 
e se ultrapassar o valor da emenda a Prefeitura arca com a diferença.   
Após os devidos esclarecimento o senhor  Presidente do CMAS Rodrigo 
Pierobon Rodrigues coloca para aprovação as duas emendas, que foi 
aprovado pelos Conselheiros presentes com direito a voto. Nada havendo 
mais a tratar agradece a presença de todos e encerra a presente reunião. 
Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” 
__________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, 
segue para assinatura do Presidente e demais Conselheiros participantes. 
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Rodrigo Pierobon Rodrigues 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Bruno Moralles Vechiato _______________________________________ 

Eda Aparecida Seliani Morikuni _________________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Franciellem Telles Camargo ____________________________________ 

Francisca Marques de Almeida __________________________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza ____________________________________ 

Joyce Rodrigues da Mota Iole ___________________________________ 

Katia Maria Ferreira___________________________________________ 

Luiz Guilherme Fushini Camargo ________________________________ 

Marli Brilha Cremones da Silva __________________________________ 

Paulo Cesar Santanna_________________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Tânia Regina Felix ___________________________________________ 

Wilson Henrique Silva da Conceição _____________________________ 

 

 


